
Je sens que mon cœur

s'envole de bonheur

lorsque j'apporte de

l'aide à une personne

pauvre ou à une

personne qui en a

vraiment besoin. Son

bonheur est tellement

grand que je peux le

sentir. C'est une

sensation unique.

Sanaa 25 ans Marrakech
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